

29302 *RESOLUCION de 28 de noviembre de 1989, de la Dirección General de Enseñanza Superior, por la que se dispone la publicación del fallo de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, Sala de lo Contencioso-Administrativo de Burgos, en el recurso interpuesto por doña María Angeles Moreno Lara, aspirante a pruebas de idoneidad para acceso al Cuerpo de Profesores Titulares de Escuelas Universitarias.*

En el recurso contencioso-administrativo número 172/1986, interpuesto por doña María Angeles Moreno Lara contra resoluciones de la Secretaría de Estado de Universidades e Investigación, sobre pruebas de idoneidad, el Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, Sala de lo Contencioso-Administrativo de Burgos, en 27 de julio de 1989, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallo: Estimar parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña María Angeles Moreno Lara contra los actos que se recogen en el encabezamiento de esta sentencia; los que se dejan sin efecto en cuanto a la recurrente, y, en consecuencia, declarar que por la Comisión del área de conocimiento 67-B, «Filología Francesa», se proceda a valorar nuevamente los méritos de la demandante sobre la base de los criterios legales señalados en los fundamentos noveno a undécimo de esta sentencia, con la emisión del juicio razonado pertinente. Todo ello sin apreciarse méritos que determinen un expreso pronunciamiento sobre pago de las costas.»

Dispuesto por Orden de 15 del actual mes de noviembre el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Dirección General ha resuelto dar publicación a la misma para general conocimiento.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 28 de noviembre de 1989.-El Director general, Francisco de Asís de Blas Arriño.

Sr. Subdirector general de Centros y Profesorado.

29303 *RESOLUCION de 29 de noviembre de 1989, de la Dirección General de Enseñanza Superior, por la que se dispone la publicación del fallo de la sentencia de la Audiencia Territorial de Madrid, estimatoria del recurso contencioso-administrativo interpuesto por las Profesoras doña Antonia Ferrín Moreiras y doña Pastora Ferrín Moreiras, sobre reconocimiento de servicios.*

En el recurso contencioso-administrativo número 2.430/1985, interpuesto por doña Antonia Ferrín Moreiras y doña Pastora Ferrín Moreiras contra Resolución de la Dirección General de Enseñanza Universitaria, sobre reconocimiento de servicios interinos a efectos de trienios, la Audiencia Territorial de Madrid, en 23 de febrero de 1989, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que, con estimación del recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Adolfo Morales Vilanova, en nombre y representación de doña Antonia Ferrín Moreiras y doña Pastora Ferrín Moreiras, contra Resolución de 21 de octubre de 1985, de la Dirección General de Enseñanza Universitaria, que desestimó los recursos de reposición formulados contra las Resoluciones de 18 de noviembre de 1983 y de 24 de octubre de 1984, por las que se denegó el reconocimiento de servicios prestados por las recurrentes como Profesoras interinas, debemos declarar y declaramos la nulidad de dichas Resoluciones, por estimarlas no ajustadas a derecho, de los servicios interinos, a efectos de antigüedad, a los que se contrae la demanda del recurso; sin hacer imposición de costas.»

Dispuesto por Orden de 15 de noviembre actual el cumplimiento de la citada sentencia en sus propios términos.

Esta Dirección General ha resuelto dar publicación a la misma para general conocimiento.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 29 de noviembre de 1989.-El Director general, Francisco de Asís de Blas Arriño.

Sr. Subdirector general de Centros y Profesorado.

29304 *RESOLUCION de 4 de diciembre de 1989, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se dispone la publicación de la sentencia de la Audiencia Territorial de Sevilla en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don José María Garrido Bonachera, sobre reconocimiento de la categoría de Catedrático Numerario de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto.*

En el recurso contencioso-administrativo número 1.499/1987, interpuesto por doña María del Carmen Romero Galindo, relativo al

reconocimiento de la categoría de Catedráticos de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto de su esposo, ya fallecido, don José María Garrido Bonachera, en virtud del Decreto de 22 de marzo de 1957, dictado en ejecución de lo dispuesto en la Ley de 27 de diciembre de 1956, sobre reintegración en la Administración del Estado de los funcionarios españoles que prestaban servicios en el extinto Protectorado de la Zona Norte de Marruecos, la Audiencia Territorial de Sevilla, en fecha 5 de mayo de 1989, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que estimamos en parte la demanda interpuesta por doña María del Carmen Romero Galindo, en relación con la desestimación presunta de la petición formulada el 30 de diciembre de 1984, la cual declaramos no conforme a derecho, y en su virtud:

Primero.-Declaramos que al difunto esposo de la demandante, don José María Garrido Bonachera, le correspondía la categoría de Catedrático Numerario de Conservatorios de Música y Declamación.

Segundo.-Declaramos el derecho de sus herederos, don Jorge María, don Juan Carlos, don José María, doña María Jesús de los Dolores y doña María del Carmen Garrido Romero, y en la cuota legal usufructuaria su viuda, doña María del Carmen Romero Galindo, a percibir la diferencia de haberes activos desde el 29 de diciembre de 1979 hasta el fallecimiento del señor Garrido computados conforme el coeficiente 4,5 en lugar del en su día aplicado.

Tercero.-Condenamos a la Administración del Estado al abono de tales diferencias, previa liquidación.

Cuarto.-Declaramos que doña María del Carmen Romero Galindo, tiene derecho a que los haberes pasivos de viudedad que percibe se computen conforme al referido coeficiente 4,5 con nuevo cálculo del haber regulador y de la pensión básica reconocida por la Dirección General del Tesoro con efectos desde el 1 de abril de 1980. Esta declaración también afecta al aumento de pensión derivado de la existencia de un huérfano menor de 23 años en el momento del fallecimiento.

Quinto.-Condenamos a la Administración del Estado al abono de las diferencias de pensión resultantes, desde la indicada fecha de 1 de abril de 1980, previa liquidación.

Sexto.-Desestimamos el resto de las pretensiones formuladas.

Séptimo.-No imponemos las costas del proceso a ninguna de las partes.»

Dispuesto por Orden de 15 de noviembre de 1989 el cumplimiento de la citada sentencia, en los propios términos.

Esta Dirección General ha dispuesto dar publicidad a la misma para general conocimiento.

Madrid, 4 de diciembre de 1989.-El Director general, Gonzalo Junoy García de Viedma.

Sr. Subdirector general de Gestión de Personal de Enseñanzas Medias.

29305 *RESOLUCION de 4 de diciembre de 1989, de la Dirección General de Personal y Servicios, por la que se dispone la publicación de la sentencia de la Audiencia Territorial de Sevilla en el recurso contencioso-administrativo interpuesto por doña Clara Sabarezi Vigne, sobre reconocimiento de la categoría de Catedrático Numerario de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto.*

En el recurso contencioso-administrativo número 1.500/87, interpuesto por doña Clara Sabarezi Vigne, relativo al reconocimiento de la categoría de Catedrático Numerario de Conservatorios de Música, Declamación y Escuela Superior de Canto, en virtud del Decreto de 22 de marzo de 1957, dictado en ejecución de la Ley de 27 de diciembre de 1956, sobre reintegración en la Administración del Estado de los funcionarios españoles que prestaban servicios en el extinto Protectorado de la Zona Norte de Marruecos, la Audiencia Territorial de Sevilla, en fecha 12 de mayo de 1989, ha dictado sentencia, cuyo fallo es del siguiente tenor literal:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso presentado por el Procurador señor Camacho Sáenz, en nombre de doña Clara Sabarezi Signe, contra la denegación presunta de la Dirección General de Personal del Ministerio de Educación y Ciencia por silencio administrativo de la solicitud realizada en 29 de diciembre de 1984, la que anulamos por ser contraria al ordenamiento jurídico, declarando en su lugar el derecho de la recurrente a la categoría de Catedrático Numerario del Conservatorio de Música de Ceuta, a todos los efectos activos y pasivos, así mismo declaramos su derecho a percibir la diferencia de haberes existentes entre lo realmente cobrado con arreglo al coeficiente "4" y lo que le correspondían aplicando el coeficiente "4,5", condenando a la Administración a practicar la oportuna liquidación de diferencia de haberes y a su abono, así como la fijación de nuevo haber regulador para la determinación de la pensión que le corresponda aplicando el coeficiente "4,5", todo ello con efectos desde el 29 de diciembre de 1979. Sin costas.»